



諸塚山ヒルクライム 2024

「モロクライム 2024」開催について

「諸塚山ヒルクライム 2024」は、昨年 12 月 10 日開催の第 1 回に続き、諸塚村の皆様のご理解を賜り 2 回目の開催となります。

ヒルクライム競技は、モータースポーツの中でもルールがシンプルで参加しやすいために世界的にも人気を集めております。国内でもモータースポーツ振興の目的で 2020 年に JAF がルールを制定しておりますが、ルールが現実と乖離しているのか、これまでに公認としての実績がありません。

我々は、このヒルクライムを通じてモータースポーツの楽しさを理解していただくために、ルールの一部を緩和してロールバー未装着でも参加できるようにして、沢山の方に気軽に参加して貰おうとしております。そのため非公認での開催となっております。ロールバーが無くても安全性を高める目的で、参加区分をライセンスとロールバーが揃っている選手を「エキスパート」、それ以外の選手を「ビギナー」として分けさせていただきます。ビギナーの皆さんはより安全に走行できるように配慮させていただいておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

今後、皆様がライセンスを取得され、最低でもロールバーを装着すれば、公認競技に参加でき、共済（保険）に入れる可能性もあります。公認競技に参加できる選手が増えれば、さらにエキサイティングな大会の開催が可能になります。JAF へも、今回の様に多くの方が参加しやすい入門イベントの枠組みが充実できるように要請して参りたいと思いますので、これからも我々の開催するヒルクライムイベントをよろしくをお願いいたします。

また、レースやラリーなど多くのカテゴリーからの中・上級選手の参加も歓迎いたします。ぜひマナーを含めお手本となりビギナーの方々との交流を期待いたします。

